

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMEDIATE



'Au cœur du développement humain'

Remise de chèques à des ONG par la Fondation Harel Frères

Hôtel Saint Georges, Port Louis, mercredi 15 décembre 2010 – La fin d'année est un moment propice pour faire des cadeaux. C'est donc durant cette période festive que la Fondation Harel Frères a décidé d'inviter une douzaine d'ONG à une remise de chèques pour un total de plus de Rs 2M. L'occasion aussi pour Cyril Mayer, *Managing Director* du Groupe Harel Frères, de saluer le formidable travail réalisé au cours de l'année 2010 par ces associations et de leur assurer que la Fondation accordera toujours une oreille attentive à leurs projets.

C'est en présence des membres de la Fondation Harel Frères que les représentants de ces associations ont reçu leur chèque. Des dons allant de Rs 25,000 à Rs 500,000 ont été effectués par la Fondation Harel Frères en cette 2^{ème} moitié de 2010. Parmi les associations ayant reçu les dons les plus importants, on peut citer l'ANFEN (Adolescent Non-Formal Education Network), créée en 2000 et qui a formé à ce jour plus de 800 enfants en rupture d'éducation et Quartier de Lumière qui regroupe des volontaires venant en aide aux squatters de Vuillemin, à Quartier Militaire et à leurs enfants dans leur installation à 'La Valette', Bambous. Si pour l'une le soutien de la Fondation Harel Frères s'est fait à travers le financement d'une expertise en soutien psychologique, c'est la construction de salles de classe à La Valette qui a été sponsorisée pour l'autre.

D'autres institutions, comme le Collège Technique Saint Gabriel, bénéficient du soutien de Harel Frères depuis de nombreuses années. Parrainé par Harel Frères depuis 38 ans, cet établissement a pour but de former, de qualifier et d'éduquer de manière intégrale les jeunes les plus défavorisés. En parrainant de nouveaux mobiliers pour remplacer les chaises et tables en mauvais état, la Fondation Harel Frères a apporté sa pierre au projet d'Une école technique sûre et accueillante'.

Cyril Mayer, *Managing Director* du Groupe Harel Frères, rappelle que : *« l'éducation et la formation, de même que le sport et les loisirs, font partie des domaines d'intervention dans lesquels la Fondation Harel Frères a choisi de s'investir durablement cette année. Les associations que nous parrainons aujourd'hui, sans compter celles à qui nous avons remis des chèques en juillet dernier lors du lancement de la Fondation Harel Frères, sont des partenaires fiables que nous avons choisi d'aider sur la durée et ceci afin de nous assurer des progrès des projets et de permettre également à notre personnel de s'impliquer d'avantage dans ces projets ».*

Dans un rapide calcul, il annonce que la Fondation Harel Frères a consacré approximativement 30% de ses fonds vers l'éducation et la formation dont 15% à l'éradication de la pauvreté, et 33% à la santé dont 20% adressés particulièrement aux handicapés. La Fondation Harel Frères contribue donc déjà largement à des projets faisant partie des 3 secteurs prioritaires identifiés récemment par le Ministère de l'Intégration Sociale et de l'*Economic Empowerment*, à savoir l'éducation, la santé et l'éradication de la pauvreté absolue.

Pour rappel, la Fondation Harel Frères a récemment apporté son soutien à L'École de la Vie, à Baie du Tombeau. Sous l'égide de la Fondation, les employés du Groupe Harel Frères s'étaient mobilisés pour rénover et repeindre les 3 salles de classe de cette institution qui vise à regrouper et rééduquer les enfants de 12 à 16 ans mis en marge de l'éducation. La Fondation a également subventionné la campagne 'Mo pas depense brit' de l'Association pour la Protection des Emprunteurs Abusés (APEA) qui œuvre depuis plus de 20 ans pour conscientiser les Mauriciens par rapport aux avantages d'une saine gestion du budget personnel et/ou familial et aux dangers du surendettement.

Pour ces 6 derniers mois, la Fondation Harel Frères a soutenu :

- ANFEN (Adolescent Non-Formal Education Network)
- Quartier de Lumière
- Bois Marchand Women's Association
- Caritas Projet 'La Caze de l'Espoir' à Solitude
- SOS Patrimoine en Péril
- APDA (Association des Parents de Déficients Auditifs)
- Comité Quartier Pamplemousses
- Collège Technique St Gabriel
- Beau Bassin Athletic Club
- APEA (Association pour la Protection des Emprunteurs Abusés)
- ARISE (Association pour l'Accompagnement, la Réhabilitation et l'Insertion sociale des Enfants)
- Groupe Zenfants La Butte
- Mouvement Civique de la Baie du Tombeau

- Fin -

Pour toute information complémentaire, veuillez contacter :

Marie-Annick Auguste
Fondation Harel Frères
CSR Officer
Tel: 207 3500

ou

Sandrine Rault
Blast Communications
Tél : 213 1888
Tél : 258 6488